

Cambiarán implantes PIP a las pacientes que quieran Siliconas agitan los hospitales

◆ ALEJANDRA HERRERA Q.
alejandra.herrera@lateja.co.cr

A una nueva operación tendrá que someterse una paciente del Hospital México que ha pasado por el quirófano 13 veces por un error médico.

Esta nueva cirugía será para cambiarle el implante PIP, traído de Francia, con el que podría correr peligro si se lo deja puesto.

Este caso La Teja lo dio a conocer en febrero del año pasado y por el dolor que ha vivido, esta valiente mujer prefiere que no publiquemos su nombre.

Nos contó que a pesar del sufrimiento, será una de las primeras en ser operadas el viernes y ese mismo día podrá volver a su casa en Cartago.

El jueves le darán una charla y le dirán la hora en que será operada. “Esmuy duro saber que uno tiene que volver a cirugía, pero el doctor me dijo que es mejor evitar riesgos y no dejarse el implante”, afirmó.

Estos implantes de marca francesa están siendo cuestionados en todo el mundo por el tipo de silicona que tienen, de muy mala calidad, además de que son más delgados y pueden romperse fácilmente



Jean-Claude Mas creó los implantes PIP por ser baratos. ARCHIVO

lo que causaría tumores o irritaciones.

Ayer los hospitales San Juan de Dios y el México recibieron a cinco pacientes cada uno. Conforme pase la semana irán recibiendo más mujeres.

Gilberto Reyna, doctor de Cirugía Reconstructiva del San Juan de Dios, dijo que tienen en lista 131 mujeres. Comenzaron llamando a cinco, hoy otras cinco y luego seguirán con grupos de 10.

Comentó que en unas tres semanas iniciarían con el cambio de im-

plantes.

“De las cinco pacientes que recibimos (ayer) todas aceptaron operarse. Estamos dejando que sean ellas las que decidan, en caso de que no quieran se les dará seguimiento cada seis meses”, explicó Reyna.

A esta mujeres les pusieron implantes PIP entre el 2006 y marzo del 2010.

El hospital Calderón Guardia recibirá hoy a las aseguradas que tienen los PIP para programarles la operación.

MUNDO MOVIDO

La agencia EFE anunció el viernes que Jean-Claude Mas, fundador de la empresa fabricante de implantes mamarios PIP que están siendo retiradas por ser riesgosos declaró a la Policía que era consciente de que no estaban aprobados por los organismos de salud para uso médico. Reconoció haber empleado conscientemente un gel no registrado porque era más barato y de mejor calidad.

En Venezuela más de 400 mujeres pusieron una demanda a los comercializadores de implantes PIP y exigieron el pago de las operaciones para sacarlos y la reconstrucción.

En Alemania se recomendó retirar todas las prótesis mamarias PIP. En Francia, donde estalló el escándalo, se registraron 20 casos de cáncer con implantes PIP.